



Polizeirevier Salzlandkreis

Polizeimeldungen

Kriminalitäts- und Verkehrsunfallgeschehen

Die Sammelmeldung erfolgt entsprechend des Servicegedankens für eine tägliche Berichterstattung zur örtlichen Kriminalitäts- und Verkehrslage. Weiterhin wird über polizeiliche Erfolge und Kontroll- bzw. Präventionsmaßnahmen durch die Polizei des Salzlandkreises berichtet.

Calbe (Diebstahl aus Kraftfahrzeugen)

Unbekannte Täter sind in der Nacht zu Donnerstag in einen Kleintransporter eingebrochen. Der Einstieg erfolgte über die Heckklappe des Fahrzeuges. Aus dem Transporter wurden diverse Werkzeuge der Marke Hilti, ein Radio und eine Kiste mit Kupferschrott entwendet. Eine detaillierte Schadensaufstellung liegt der Polizei noch nicht vor, es handelte sich um ein nach außen hin sichtbares Handwerkerfahrzeug. Die Ermittlungen dauern an.

Schönebeck (Geschwindigkeitskontrolle)

Die Polizei führte am Mittwoch, zwischen 15:00 und 20:00 Uhr, an der Salzer Straße, in Fahrtrichtung Üllnitz, eine Geschwindigkeitsmessung durch. Die zulässige Höchstgeschwindigkeit liegt bei 30 km/h. Im Messzeitraum passierten 1395 Fahrzeuge die Messstelle. Dabei wurden 34 Geschwindigkeitsüberschreitungen festgestellt und dokumentiert. 25 Fahrern wird in den nächsten Tagen oder Wochen einen Verwarnungsbescheid zugesandt. Gegen 9 Fahrer wurden Bußgeldverfahren eingeleitet, der Schnellste wurde mit 54 km/h gemessen.

Westdorf (Geschwindigkeitskontrolle)

Die Polizei führte am Donnerstag, zwischen 07:00 und 07:45 Uhr, an der Landstraße, eine Geschwindigkeitskontrolle durch. Die zulässige Höchstgeschwindigkeit liegt bei 50 km/h. Im Messzeitraum wurden 89 Einzelfahrzeuge mit dem Handmessgerät angemessen. Es wurden keine relevanten Geschwindigkeitsüberschreitungen festgestellt. Der Schnellste wurde mit 54 km/h gemessen.

Hoym (Geschwindigkeitskontrolle)

Die Polizei führte am Donnerstag, zwischen 08:00 und 10:15 Uhr, an der Ballenstedter Straße, eine

Geschwindigkeitskontrolle durch. Die zulässige Höchstgeschwindigkeit liegt bei 50 km/h. Im Messzeitraum wurden 110 Einzelfahrzeuge mit dem Handmessgerät angemessen. Dabei wurden 5 Geschwindigkeitsüberschreitungen festgestellt und geahndet. 4 Fahrern wurde ein Verwarngeld ausgesprochen, der Bescheid wird in den nächsten Tagen oder Wochen zugesandt. Der Schnellste wurde mit 76 km/h gemessen, gegen ihn wurde in Bußgeldverfahren eingeleitet.

Bernburg (**Geschwindigkeitskontrolle**)

Die Polizei führte am Donnerstag, zwischen 09:00 und 11:00 Uhr, an der Krumbholzallee, eine Geschwindigkeitskontrolle durch. Die zulässige Höchstgeschwindigkeit liegt bei 50 km/h. Im Messzeitraum wurden 87 Einzelfahrzeuge mit dem Handmessgerät angemessen. Dabei wurden 4 Geschwindigkeitsüberschreitungen festgestellt und geahndet. 3 Fahrern wurde ein Verwarngeld ausgesprochen, der Bescheid wird in den nächsten Tagen oder Wochen zugesandt. Der Schnellste wurde mit 70 km/h gemessen, gegen ihn wurde in Bußgeldverfahren eingeleitet.

Aschersleben (**Geschwindigkeitskontrolle**)

Die Polizei führte am Donnerstag, zwischen 12:00 und 13:00 Uhr, an der Magdeburger Chaussee, eine Geschwindigkeitskontrolle durch. Die zulässige Höchstgeschwindigkeit liegt bei 50 km/h. Im Messzeitraum wurden 120 Einzelfahrzeuge mit dem Handmessgerät angemessen. Dabei wurden 5 Geschwindigkeitsüberschreitungen festgestellt und geahndet. 4 Fahrern wurde ein Verwarngeld ausgesprochen, der Bescheid wird in den nächsten Tagen oder Wochen zugesandt. Der Schnellste wurde mit 75 km/h gemessen, gegen ihn wurde in Bußgeldverfahren eingeleitet.

(koma)